



j'aime
la forêt...

sans
déchets

ensemble,
protégeons-la !



Pour une
forêt
propre

JETER LES DÉCHETS VERTS, C'EST POSSIBLE ?



Et les restes alimentaires ?

Perte d'instinct sauvage ,
empoisonnement...
Les restes de
certains aliments
(pommes, pain,
sandwich) laissés
par les hommes
en forêt perturbent
les animaux
et peuvent être
très dangereux.



1 litre d'huile
usagée déversé
dans la nature peut
couvrir **1 000 m²**
d'eau et empêcher
l'oxygénation
de la faune
et de la flore
pendant
des années.

Les déchets verts sont des déchets « organiques » issus notamment de l'entretien des espaces verts, des jardins, des terrains de sports : feuilles mortes, tontes de gazon, branches de haies et d'arbustes, déchets d'entretien de massifs (plantes ornementales). Nourries des meilleures intentions, certaines personnes pensent que jeter leurs déchets verts permettra d'enrichir le sol grâce à leur décomposition. Bien que déposer ses végétaux peut sembler inoffensif pour la faune et la flore, ce geste dégrade en réalité les sols forestiers pour plusieurs raisons :

- ➔ les feuilles des jardins proviennent souvent d'essences ornementales que la forêt met beaucoup de temps à transformer en humus,
- ➔ les grandes épaisseurs d'aiguilles, d'herbes de tonte, de feuilles, dues aux dépôts successifs des riverains, asphyxient localement le sol.

À noter !

L'enrichissement du sol produit par les dépôts entraîne des modifications pouvant favoriser une surpopulation de certaines espèces animales (sangliers) et favoriser le développement de plantes invasives (renouée du Japon par exemple).